

きほく人奮闘記



高田　いずみ　たかた　いずみ

9月26日から10月6日までの間、和歌山県で開催された「2015紀の国わかやま国体」。その大会に、ホッケーの愛媛県代表として、高田いずみさんが出場しました。

高校1年生での入部をきっかけに、ホッケーを始めた高田さん。現在も社会人チームに所属し、週3回松山市での練習に励んでいます。「ホッケーはチームスポーツ」と話す高田さん。現在所属しているチームには、高校時代から一緒にプレーしてきた仲間が多く、「今のチームが好きだから、ホッケーを続けられる」とにっこり。これまで、さまざまな苦楽をともにしてきた仲間だからこそ、日々その絆は深まっていると言います。

社会人チームに所属した当初、なかなか勝ち進むことが出来ず、重くのしかかっていた全国への壁。しかし、数年前から徐々に予選で勝ち残れるようになり、今年の9月には念願の全国大会に出場。ついに全国での1勝を掴み取ることができました。「勝てるという思いはあったけど、やっぱり嬉しい」と、懸命に練習に励んできたからこそ、この結果に喜びはひとしおです。

試合を重ねるたびに「着実にステップアップしている」と話す高田さん。「最終目標は、今の仲間と一緒に、2年後のえひめ国体で好成績を残すこと。まずは、来年の岩手国体で今年以上の成績を残したい」と、夢を叶えるため、一歩一歩着実に歩き続ける高田さんの目は、真っ直ぐに前を見据えていました。

◆休館日	◆入館料	◆場所	◆開館時間	問 鬼北町商工会	さげ物作品展	米寿記念「折り紙・シルクスクリーニング母娘展」	10月27日(火)～11月15日(日)	街角ギャラリー「なんでも館」展示予定
月曜日	無料	近永南町バス停前	10時～13時 14時～18時	☎0895-45-0813	さげもん俱楽部 (伊予市) 高市　礼子	岡本　宣子・加代子 (松野町)	11月17日(火)～12月6日(日)	街角ギャラリー「なんでも館」

人口と 9/30現在		
世帯数 ()内は前月比		
人 口	11,022人	(- 8)
男 性	5,182人	(- 4)
女 性	5,840人	(- 4)
世帯数	5,078世帯	(+ 1)
※外国人住民は含んでおりません。		

▼泉小学校のハウスで育てられているぶどうは「マスカットベリーA」という品種だそうです。種無しにすることで、児童たちの手によってジベレン処理まで施され、甘いぶどうになるよう、児童たちが毎年心を込めて育てています。
▼今年は、過去最高となる350房。枝いっぱいに実つた立派なぶどうを見上げ、世話をした5年生は誇らしげな表情を浮かべ、そしてこれから栽培を経験していく下級生たちは「いつか自分たちも」と憧れを抱き、目を輝かせていました。
▼子どもたちが丹精込めて育てたぶどう。学校のご厚意で味見させていただいたその味は、最高においしかったです(菜)